
 

 

Informationen zum Mittagessen in der Schule in leichter Sprache 

Es gibt Mittagessen in der Schule! 

Der Ort an dem die Kinder essen können, heißt Mensa. 

Alle Kinder können zum Mittagessen in die Mensa gehen. 

Die Firma, die das Essen kocht heißt ASB Hessen Service. 

Es gibt jeden Tag ein warmes Mittagessen. 

Zum Essen gehört ein Nachtisch und Wasser. 

Die Kinder müssen zum Essen angemeldet werden. 

 

Was kostet das Essen? 

Das Essen muss bezahlt werden. 

Ein Mittagessen kostet 3 Euro. 

Wenn Sie nicht so viel Geld haben, bekommen Sie Unterstützung. 

Mit einem „Frankfurt Pass“ (ohne BuT Stempel auf der Rückseite) kostet das Essen 1 Euro. 

Wenn Sie das „Bildungs- und Teilhabepaket (BuT)“ haben, kostet das Essen nichts. 

Bitte sprechen sie dazu mit dem Sekretariat der Schule. 

 

Wie melde ich mein Kind an? 

Sie können ihr Kind im Internet anmelden. 

Die Internetseite heißt: www.asb-service.de/anmeldung. 

 

Klicken Sie die Schule Ihres Kindes an. 

Gehen Sie rechts unten auf ‚Neuanmeldung Mittagessen‘ und füllen Sie alles aus. 

Sie können Ihr Kind auch ohne Internet anmelden. 

Dann muss ihr Kind einen Zettel in der Mensa abholen. 

Diesen Zettel müssen Sie ausfüllen und in der Mensa abgeben. 

Wenn Sie Hilfe bei der Anmeldung brauchen, sprechen Sie mit dem Klassenlehrer oder der 

Klassenlehrerin oder den Mitarbeitern in der Mensa. 

Sie können auch beim ASB anrufen. 

Die Telefonnummer vom ASB ist 06128 – 968 909 
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Wie wird bezahlt? 

Sie müssen erst bezahlen, dann können Sie Essen bestellen. 

a) Über Pay Pal-Express-Aufladung 

Hierfür gehen Sie nach Ihrer Benutzeranmeldung über den Punkt „Aufladen“ direkt zu Guthaben 

online aufladen.  

b) Das Geld vom Konto überweisen. 

Die Bankverbindung der ASB Hessen Service GmbH lautet: 

Kontoinhaber: ASB Hessen Service GmbH 

IBAN: DE 86 5105 0015 0277 0078 29 

BIC: NASSDE55XXX 

 

Bitte geben Sie bei der Überweisung immer den Verwendungszweck an. Sie finden den 

Verwendungszweck auf dem Anmeldeformular. Bitte geben Sie den Vornamen und den Nachnamen 

Ihres Kindes an und die ID. 

Wenn Ihr Kind angemeldet ist, bekommt es einen Chip in der Mensa. 

Ein Chip ist eine kleine Plastikkarte. 

Mit dem Chip wird in der Mensa bezahlt. 

Der Chip kostet 3€. Das Geld wird von Ihrem Guthaben abgezogen. 

Sie müssen das Essen dann vorbestellen. 

Das geht über das Internet. 

Die Internetseite dafür heißt: www.asb-service.de/anmeldung  

Klicken Sie die Schule Ihres Kindes an und gehen Sie rechts unten auf ‚Essensbestellung‘ 

Haben Sie das Mittagessen im Speiseplan ausgewählt (✓), bitte immer ´Menüauswahl speichern‘ 
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